

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data mengenai pengaruh *Earning per share* (EPS), *Return on equity* (ROE), *Return on assets* (ROA), *Debt to equity ratio* (DER), terhadap nilai perusahaan pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2017, dapat disimpulkan bahwa:

1. Secara simultan *earning per share* (X_1), *return on equity* (X_2), *return on assets* (X_3), *debt to equity ratio* (X_4)) berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada perusahaan Asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2017. Hasil ini menunjukkan tingginya rendahnya rasio-rasio tersebut akan mempengaruhi nilai perusahaan.
2. Secara parsial *earning per share* (X_1) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (Y), *return on equity* (X_2) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (Y), *return on assets* (X_3) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (Y), *debt to equity ratio* (X_4) secara parsial berpengaruh negative dan signifikan terhadap nilai perusahaan (Y) pada perusahaan Asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2017,
3. Pada hipotesis H_3 , uji dominan variabel menunjukkan bahwa *Return On Assets* (ROA) memiliki pengaruh paling dominan terhadap nilai perusahaan (Y). Hal ini dapat dilihat dari nilai koefisien *beta* ROA

(X3) dengan nilai 0.360 lebih besar dari koefien beta lainnya. Hasil ini menunjukkan bahwa *return on assets* telah terbukti memiliki pengaruh yang paling tinggi karena tingkat *return on assets* yang semakin besar maka nilai perusahaan juga semakin meningkat.

B. Saran

1. Penelitian selanjutnya perlu untuk menambah atau mengganti beberapa variabel yang dimungkinkan berpengaruh terhadap nilai perusahaan seperti *debt ratio*, *current ratio*, *debt to assets ratio*, dan lain sebagainya.
2. Para investor diharapkan dapat memperhatikan variabel *return on assets* (ROA), *return on equity* (ROE), yang berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan sebelum mengambil keputusan dalam melakukan investasi di pasar modal.

